

## Descripción del Producto

---

### [Proveedor de puertas de acero China](#)

Las puertas de acero se han convertido en un contendiente principal, ofreciendo una gran cantidad de beneficios que los convierten en una opción popular para las propiedades residenciales y comerciales.

### **Fuerza y seguridad inigualables**

Steel, conocido por su robustez, proporciona un nivel inmejorable de seguridad. Estas puertas están construidas con láminas de acero de alta calidad que son resistentes a la entrada forzada, disuadiendo ladrones y salvaguardar su hogar o negocio. Ya sea que se trate de un concurrido edificio de oficinas del centro o una casa familiar suburbana, una puerta de acero actúa como un tutor confiable, que le brinda tranquilidad día y noche. El núcleo sólido y el marco resistente aseguran que pueda soportar impactos significativos, protegiendo contra todo, desde robos hasta condiciones climáticas duras.



프리카



## **Durabilidad que perdura**

Una de las características más notables de las puertas de acero es su durabilidad. A diferencia de las puertas de madera que pueden deformarse, pudrirse o agrietarse con el tiempo debido a la humedad, los cambios de temperatura o las infestaciones de insectos, las puertas de acero mantienen su integridad. Están construidos para durar décadas, con un mantenimiento mínimo requerido. Un lavado ocasional simple con jabón suave y jabón suele ser todo lo que se necesita para que se vean tan bien como nuevos. Esta longevidad no solo le ahorra dinero a largo plazo, sino que también reduce la molestia de los reemplazos frecuentes.

## **Versatilidad estética**

Atrás quedaron los días en que las puertas de acero solo se asociaron con looks industriales o

utilitarios. Hoy, vienen en una amplia gama de diseños, acabados y Colores para que coincidan con cualquier estilo arquitectónico. Ya sea que prefiera un aspecto moderno elegante para su hogar contemporáneo o un diseño tradicional y ornamentado para complementar un edificio histórico, hay una puerta de acero para su gusto. Puede elegir entre superficies suaves, texturizadas o en relieve, e incluso optar por los trabajos de pintura personalizados o los acabados falsos o los acabados falsos de la apariencia de madera u otros Materiales, agregando un toque de elegancia a sus propiedades aún disfrutando de los beneficios de acero de acero.

## **Eficiencia energética**

Las puertas de acero también pueden contribuir a una mejor eficiencia energética en su edificio. Muchas puertas de acero modernas están aisladas con materiales de alta calidad que evitan la transferencia de calor. En el invierno, mantienen el aire cálido en el interior, reduciendo sus facturas de calefacción, y en verano, evitan que el aire frío escape, lo que le ayuda a ahorrar en costos de aire acondicionado. Este factor de aislamiento también los convierte en una opción para el medio ambiente, ya que ayuda a reducir su consumo general de energía.

## **Fácil instalación y personalización**

Instalar una puerta de acero es relativamente sencilla, especialmente cuando elige un instalador profesional. Están diseñados para adaptarse a las aberturas estándar de las puertas, pero también se pueden hacer a medida para acomodar tamaños únicos o requisitos especiales. Además, las puertas de acero se pueden combinar fácilmente con varias opciones de hardware, como cerraduras de alta seguridad, mirones y elegantes manijas de las puertas, lo que le permite mejorar aún más su funcionalidad y apariencia.

En conclusión, las puertas de acero ofrecen una combinación ganadora de fuerza, seguridad, durabilidad, estética y eficiencia energética. Ya sea que "vuelva a renovar su propiedad existente o construya una nueva, teniendo en cuenta una puerta de acero es una inversión inteligente que valdrá la pena en términos de protección y valor a largo plazo. Con su innovación continua y mejora en el diseño y la tecnología, las puertas de acero seguirán siendo un elemento básico en la industria de las puertas en los años venideros.

Nuestros principales productos incluyen casa prefabricada, casa de contenedores, contenedor plegable, villa de acero de calibre ligero, estructura de acero, construcción de relant / puerta de acero / materiales de decoración y accesorios de instalaciones.

**Hacer clic [Contratistas de casas móviles China](#) Para más información.**

## **Atributos clave**

---

<b>Material</b>	Acero de rodillo frío/galvanizado
<b>Característica</b>	Antirrobo

<b>Solicitud</b>	Exterior
<b>Garantía</b>	1 año
<b>Acabado superficial</b>	Finalizado
<b>Estilo abierto</b>	Balancearse hacia adentro/hacia afuera
<b>Color</b>	Colores personalizados
<b>El tiempo de entrega</b>	20-30 días

## Detalles del embalaje

---

- 1) Película de plástico adhesivo en marcos de madera interior y marcos de aluminio exterior (evite rasgar)
- 2) Paper Board/Protection Corner Air Bubble Film Subrounding Whole Door (Evite Destroy & Choque)
- 3) Duración sin fumigación de madera contrachapada fuerte/caja de madera (evite daños en el transporte)